

¿BENEFICIOS INCREÍBLES?

Para la plantilla, que BBVA haya obtenido un beneficio atribuido en España de 2.755 millones de euros no nos parece sorprendente.



Lo que nos parece **increíble** es que con estos beneficios que ya se anticipaban a lo largo de todo el año 2023:



Se nos negara la sustitución con ETT o eventuales de las bajas o ausencias por **falta de presupuesto**. Llegando al extremo de cerrar oficinas en Navidad por falta de personal.



Que la presión comercial haya sido y continúe siendo desmesurada, más bien propia de un momento de crisis total, como si nos fuese en ello la viabilidad de la empresa cada día. En BBVA **se corre un maratón diario a ritmo de "sprint"**.



Que no fueran lo suficientemente generosos con sus trabajadores/as con el incremento de la **aportación al plan de empleo**, ni con la compensación **por desplazamiento**, y **dietas**, que recibe la plantilla actualmente.



Que nos **absorban con los complementos personales** la paga RAE o cualquier subida salarial que nos corresponda con la justificación de que tenemos niveles salariales por encima de la media del sector como nos dicen cada año en la JGA, cuando hay entidades que voluntariamente no aplican dicha absorción.



Que se haya normalizado que compañeros/as pasen **frío o calor** por no tener un sistema de climatización adecuado.



Que nadie se plantee realizar un ejercicio de empatía con la plantilla que ha llevado a la empresa a estos beneficios, trasladando parte de los mismos hacia ellos como han hecho otras entidades del sector de menor tamaño. **Véase el "increíble" caso de ABANCA que ha incrementado sin absorciones un 8% el salario** a sus trabajadores/as.

Por ello UGT comenzamos una serie de movilizaciones en el Sector Financiero que se inician con la manifestación del próximo día 8 de febrero en Madrid.